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COMUNIDAD DE REGANTES DE LLIRIA 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 

En la ciudad de Llíria, a 16 de Julio de 2021 , se reúnen  en el Salón de actos de 

la Cooperativa de Lliria   , en primera convocatoria, siendo las 17:30 horas, la Asamblea 

General de esta Comunidad de Regantes bajo la Presidencia de Don José Alfonso Soria 

García, asistido por el Sr. Secretario de la Comunidad, Don Rafael Miguel Sornosa Peña.  

El Sr Presidente abre la sesión, dando lectura de los siguientes puntos del Orden del día: 

ORDEN DEL DIA 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea General Ordinaria celebrada 

el 17 de Julio de 2020. 

2. Lectura y aprobación , si procede, del acta de la Asamblea General Extraordinaria 

celebrada  el 17  de Julio  de 2020. 

3. Lectura y aprobación, si procede, previa deliberación, de la Memoria y Cuentas 

anuales del ejercicio 2020 y Auditoria. 

4. a) Lectura y aprobación, si procede, previa deliberación, de los Presupuestos 

Ordinarios, de  Ingresos y Gastos para el ejercicio 2021. 

b) Estudio y aprobación, si procede, previa deliberación de las derramas para el  

ejercicio,    así como su aplicación. 

5. Informe sobre las obras realizadas durante el ejercicio 2020 y de las obras en curso. 

6.  Ratificación de varios acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno.   

7. Aprobación, si procede, de las condiciones generales propuestas por la Conselleria de 

Agricultura, Desarrollo Rural, Emergencia Climática y Transición Ecológica para la 

ejecución de las obras del proyecto capítulo 6 (Valencia). Facultar a la Junta de 

Gobierno y al Presidente para la suscripción de cuantos documentos, en especial 

convenios, sean necesarios. 

8. Acuerdos a adoptar sobre la disponibilidad de terrenos y, en especial, sobre 

compraventa, imposición de gravámenes o constitución de derechos reales necesarios  

para la ejecución por la Conselleria de Agricultura, Desarrollo Rural, Emergencia 

Climática y Transición Ecológica de las obras de interés general capítulo 6. En su 

caso, facultar al Presidente y a la Junta de Gobierno para suscribir cuantos 

documentos públicos y privados sean necesarios a tales efectos. 

9. Aprobación, si procede, previa deliberación de la reincorporación de  usuario/s , según 

acuerdos de la Junta de Gobierno. 

10. Renovación de Junta de Gobierno: Cargos a renovar: Vice-Presidente y 4 Vocales de 

la Junta de Gobierno, 1 Vocal suplente de Junta de Gobierno, 1 Vocal suplente de 

Jurado de Riego. 

11. Ruegos y preguntas. 
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********************************* 

El Sr. Presidente D. José Alfonso Soria García, inicia la sesión informando de los 

asistentes, con el resultado de: Primera convocatoria (17:30 Horas) 16 personas y 51 

votos, por lo que procede celebrar la Junta en  2º convocatoria (18:00 Horas), por falta de 

quórum. 

El Sr. Presidente D. José Alfonso Soria García inicia la sesión en 2ª convocatoria, 

informando que el total de asistentes son 46    personas y 139   votos, dando paso al inicio 

de la Junta General. 

Total de asistentes asamblea incluyendo fuera de convocatoria  54, personas que 

representan 165 votos.  Se adjunta como  ANEXO nº 1 relación de asistentes. 

. 

 

PRIMER PUNTO .-   Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea 

General Ordinaria celebrada el 17 de Julio de 2020. 

 

Toma la palabra el Sr. Presidente D. Jose Alfonso Soria , informando a los asistentes que  

la Asamblea  ha sido debidamente convocada siguiendo lo indicado en los estatutos de la 

Comunidad, así como la entrega de una copia de las actas correspondiente al ejercicio 

2020 a todos los asistentes y la publicación de las mismas en el portal de transparencia de 

la pagina web de la Comunidad. Por lo que preguntando a los asistentes y dándose por 

leída, sin que haya ningún comentario, se aprueba por unanimidad 

 

SEGUNDO PUNTO .- Lectura y aprobación , si procede, del acta de la Asamblea 

General Extraordinaria celebrada  el 17  de Julio  de 2020 

 

Al igual que en el punto anterior, dándose el acta por leída y preguntados los asistentes 

sin que se manifieste nada sobre el acta, se aprueba por unanimidad. 

 

 

TERCER PUNTO .- Lectura y aprobación, si procede, previa deliberación, de la 

Memoria y Cuentas anuales del ejercicio 2020 y Auditoria. 

 

 El Sr. Presidente cede la palabra al Sr. Auditor D. Joaquin Litta que inicia la 

intervención indicando que el trabajo principal en una auditoría es el de verificar que las 

cuentas que se presentan a los usuarios reflejan la situación económica a la fecha del 

Balance, y que toda la información que se facilita refleja con exactitud el resultado de las 

operaciones realizadas durante el ejercicio.  Con una adecuada seguridad de que los 

ingresos generados y los gastos a pagar, se realizan según las normas de la entidad. Y que 

estas normas reportan garantías suficientes de que se utilizan correctamente los recursos 

de la Comunidad.  

 

Los trabajos realizados, principalmente, se podrían resumir sin ánimo exhaustivo 

en:   
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- Análisis de decisiones de carácter económico o financiero de la entidad  

- Comprobación de operaciones bancarias 

- Facturación tanto de derramas como de metros cúbicos consumidos 

- Confirmación de saldos de proveedores y acreedores.  

-  Declaraciones tributarias 

- Obras en curso 

- Deudores 

- Ingresos y gastos 

 

 

En conclusión, tras todas las verificaciones necesarias, se obtiene una evidencia  

satisfactoria del control interno de la entidad . Indicando que todos los procesos reportan 

una adecuada seguridad de que los ingresos generados  y los gastos a pagar se realizan 

según las normas de la entidad y que esto reportan garantías suficientes de la correcta 

utilización de los recursos de la Comunidad. Y todo ello se refleja en el informe 

presentado como anexo nº 2. 

  

 En cuanto a la opinión de auditoría , resulta sin salvedades . 

 

  

 Se abre un turno de preguntas. El comunero D. Vicente Gil Castellano, aclarando 

al Sr. Litta, que en cuanto al tema de la SEIASA se tendría que matizar  que durante la 

ejecución de las obras , se abonó el 50% del coste de la misma y el 50% restante  entre el 

año 26 al 50. 

 

 Toma la palabra D. Jose Vte Perez Cerveron, sobre dos  cuestiones, la primera, 

indicando que no se incorpora la copia del informe de la auditoria  en las cuentas anuales 

facilitadas en la entrada de la Asamblea .Y la segunda , decir que  en cuanto a la 

legislación  mercantil  se indica que en la memoria (que es la entregada) , se  ampliarán y 

completarán los estados financieros. Hace especial mención al incremento de reservas por 

incorporación de pozos así como a las obras en curos, en concreto las de SEIASA. 

 

 Le contesta el auditor, Sr. Litta, indicando que las justificaciones de los 

incrementos aparecen en el Balance de situación. Se aclara también que la Comunidad de 

Regantes no es una entidad mercantil, lo que le confiere determinadas especialidades 

 

 Tras un intercambio de opiniones, toma la palabra el Sr. Presidente D. Jose 

Alfonso Soria, agradeciendo las intervenciones y diciendo que se recogen todas las 

propuestas para la confección de las próximas memorias.    

 

A continuación cede la palabra a. D. Salvador Maicas, Asesor Fiscal-Contable de la 

Comunidad,  para tratar las Cuentas anuales del Ejercicio 2020, que se adjuntan como 

ANEXO nº 3. 

 

Se leen partida por partida, dando explicaciones en particular sobre el apartado de 

“dotación provisión  por insolvencia” así como el resultado negativo que se corresponde 

a siniestros por incidencias en instalaciones. El Sr. Perez Cerveron solicita que se le aclare 

el motivo del  resultado  entre el gasto real y el indemnizado por las compañías de seguros 
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A lo que en su réplica el Sr. Maicas informa que, dependiendo del tipo de siniestro, en 

ocasiones está cubierto y en otras ocasiones no. 

 

Finalizada la intervención y exposición del Sr. D. Salvador Maicas, el Sr. 

Presidente pregunta a los asistentes;  si hay alguna duda o voto en contra, e  indica  que  

se aprueba por unanimidad tanto las cuentas  como la memoria . 

 

 

 

 

  

CUARTO PUNTO A .- Lectura y aprobación, si procede, previa deliberación, de los 

Presupuestos Ordinarios, de  Ingresos y Gastos para el ejercicio 2021. 

 

 -Toma la palabra D. Salvador Maicas , que previamente a dar  lectura al 

presupuesto del ejercicio 2021 y pasa a informar de los precios establecidos por diferentes 

conceptos que factura la comunidad y cuales van a ser las derramas para el ejercicio 2021.  

 

La confección del presupuesto 2021 se realiza en base a un precio del agua  de 

riego de 0,08€/ m3 para el riego a goteo y el agua de  manta a 24,00€/hora .  

 

Se informa de que hay un acuerdo de la Junta de Gobierno para la confección de 

un estudio a partir del mes de Julio para poder determinar diferentes incrementos en el 

precio de la electricidad , y que puede afectar a la Comunidad , por lo que la intención es 

mantener su precio, pero está condicionado al resultado del estudio, pudiendo ser 

incrementado el precio del suministro del agua, dependiendo de las conclusiones del 

estudio . 

 

El precio del enganche de riego localizado se establece en 220€/hg , 

considerándose su concepto como terceras tomas .  

 

Y en cuanto a las derramas, solo se presupuesta la derrama “general”,  que 

corresponde con hacer frente al canon de superficie de CHJ, Derramas Comunidad 

General del Turia y Tarifa Explotación SEIASA. El resto de concepto de derramas ya 

vienen aprobadas por asambleas anteriores en las que se facultó a la Junta de Gobierno 

para establecer  el importe de la derrama en función  de la amortización de cada uno de 

los prestamos por inversiones. 

 

Tras lo cual, se da lectura al presupuesto, partida por partida, adjuntándose como 

ANEXO nº 4. 

 

-Toma la palabra el Sr. Jose Vte Perez Cerverón advirtiendo del error en el 

resultado al haber sumado el resultado financiero al de explotación  en vez de restarlo. Se 

corrige eta salvedad, dando un resultado antes de impuesto de 219.042,16€. 

 

Finalizada la intervención y exposición del Sr. D. Salvador Maicas, el Sr. 

Presidente pregunta a los asistentes;  si hay alguna duda o voto en contra, e  indica  que  

se aprueba por unanimidad los presupuestos para el ejercicio 2021 . 
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CUARTO PUNTO B .- Estudio y aprobación, si procede, previa deliberación de las 

derramas para el  ejercicio,    así como su aplicación. 

 -Toma la palabra el Sr. Salvador Maicas , informando que como anteriormente se 

ha explicado , solo procede la aprobación de la derramas “general”, siendo esta de 

16€/hectárea para la Zona de la Comunidad tradicional y 15€/hectárea para la Zona de la 

Comunidad conocida como ampliación.  El desglose del resto de concepto se encuentra 

en la pagina 18 de la memoria ANEXO Nº 4 , sumando un total de 74,00€/Hectárea . 

 Cabe destacar la emisión de la última derrama en concepto “Préstamo Deuda 

CHJ” por un importe de 40€/ hectárea . 

 

Finalizada la intervención y exposición del Sr. D. Salvador Maicas  . El Sr. 

Presidente pregunta a los asistentes;  si hay alguna duda o voto en contra, e  indica  que  

se aprueba por unanimidad el cobro de las derramas para el ejercicio 2021 . 

 

QUINTO PUNTO .- Informe sobre las obras realizadas durante el ejercicio 2020 y 

de las obras en curso. 

 

 -Toma la palabra el Sr. Presidente D. José Alfonso Soria, para dar lectura al 

informe, que se adjunta como ANEXO nº 5, haciendo especial referencia a que se ha 

incrementado el consumo de los pozos como consecuencia de la ejecución del Proyecto 

de acondicionamiento de la Balsa del IV, para poder garantizar el suministro del agua. 

 

 Cede la palabra al Ingeniero Proyectista D. Santiago Guillem quien inicia su 

intervención , enumerando y explicando los diversos proyectos abiertos: 

 

• Para la convocatoria de la Consellería de Agricultura  URA 2020 en relación con 

el fomento de la utilización racional de agua para riego, se ha concedido la 

subvención al proyecto “MEJORAS EN RED DE CAPTACIÓN Y 

DISTRIBUCIÓN APLICACIÓN DE LAS TIC E IMPLEMENTACIÓN DE 

SISTEMAS DE OXIGENACIÓN PROFUNDA EN LAS BALSAS DE RIEGO, 

TRANSFORMACIÓN DE RIEGO PIE A LOCALIZADO EN EL PARAJE 

MAIMONA Y AMPLIACIÓN DE LA CAPACIDAD DE FILTRADO DEL T.M. 

DE LLIRIA. El importe subvencionable es de 619.126,00 euros, con una 

subvención concedida de 309.563 euros. 

 

• Proyecto PDR2020 Comunidad Valenciana: PROYECTO PARA AHORRO 

DE AGUA Y ENERGÍA EN LA ZONA DEL FONDO DE LA MAIMONA 

MEDIANTE LA CONVERSIÓN DE LA RED PRINCIPAL DE TRANSPORTE 

POR ACEQUIAS A TUBERÍA A PRESIÓN E INSTALACIÓN SOLAR 

FOTOVOLTAICA EN EL POZO MAS DEL CAPELLÀ. El proyecto tiene un 
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importe solicitado aproximado de 1.704.938,40 euros, de los cuales la CR 

debe abonar el 30%, 511.481,52 euros 

 

• Proyecto PDR nacional: PROYECTO DE MODERNIZACIÓN DE LOS 

REGADÍOS DE LA COMUNIDAD DE REGANTES DE LLÍRIA. CANAL 

PRINCIPAL DEL CAMP DEL TURIA (VALENCIA). INSTALACIÓN DE 

UNA RED DE TRANSPORTE Y DISTRIBUCION PARA ABASTECER A 

LOS CABEZALES DE RIEGO DESDE EL POZO DIVINIA PROVIDENCIA. 

El proyecto tiene un importe aproximado de 2.869.212,50euros, de los cuales 

la CR debe abonar el 40%, 1.147.685euros. 

 

 

• Fondo de Recuperación gestionado a través de SEIASA: PROYECTO 

INTEGRAL DE OPTIMIZACION DEL USO DEL AGUA Y LA ENERGIA 

MEDIANTE LA IMPLANTACION DE ENERGIA SOLAR FOTOVOLTAICA, 

GENERACION DE HIDROGENO, MEJORA DE LA CALIDAD DE LAS 

AGUAS, APROVECHAMIENTO DE AGUAS REGENERADAS Y 

APLICACIÓN DE TICS EN LA CRR DE LLIRIA. El proyecto tiene un 

importe aproximado de 4.602.731,10euros, de los cuales la CR debe 

abonar un mínimo del 20 % mas el IVA. Se calcula que alrededor del 

38%, 1.841.092,44 euros. 

Sigue con la intervención D. Santiago Guillen , indicando que con este 

último proyecto queda completada toda la transformación a goteo y añadiendo dos 

nuevos proyectos , a Pla de montero se la instala fotovoltaica e instalación de la 

hidrolisis ,siendo la comunidad pionera , captando  los excedentes en la energía 

solar  para convertir en hidrolisis , de forma que el oxígeno se convierte en mejora 

del agua y el hidrogeno para el aprovechamiento en motores de la Comunidad  .  

 

 

 Finalizada la intervención y exposición del Sr. D. Santiago Guillem   , el Sr. 

Presidente pregunta a los asistentes;  si hay alguna duda en cuanto a la exposición de los 

cuatro proyectos pendientes .  

D. Jesus Sanchis comenta que en la zona de arriba hay tres balsas y está pendiente 

de que se instalen tubos para la zona de abajo . El Sr. Guillen le indica que en los proyectos 

expuestos es para la transformación de todo. 

El Presidente recuerda las dotaciones que tiene la Comunidad, del Canal y de 

aguas subterráneas, especificando los problemas de las zonas bajas y los problemas de 

regar sin cumplir los turnos de riego. Se explican las opciones, diciendo que no es 

suficiente con las tuberías ya existentes. 

Se contesta a un comunero sobre problemas de suciedad diciendo que en uno de 

los proyectos a desarrollar se contemplan filtros intermedios en las zonas bajas para 
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mitigar esos problemas y poder garantizar el riego en condiciones y todo esto 

condicionado a que se nos vayan aprobando líneas de subvenciones .   

 Rafael Vidagany, expone que el problema no es el filtrado, es en las tuberías pues   

el material en suspensión se adhiere a ellas . 

 

 Sigue el Sr. Presidente con la lectura de la memoria y a su finalización, pregunta 

a los asistentes por su aprobación he indica que se aprueba por unanimidad, la memoria 

presentada . 

 

  

SEXTO PUNTO .- Ratificación de varios acuerdos adoptados por la Junta de 

Gobierno.    

 

 El Sr Presidente cede la palabra a Dña Carmen Pascual, la nueva letrada que 

colabora con la Comunidad, para explicar el punto. 

 

 Inicia su intervención explicado que este punto viene referido principalmente por 

todas las obras que se han explicado en el anterior punto del orden del día y que precisan 

ratificación de acuerdos por la Asamblea General, al igual que los dos próximos puntos, 

séptimos y octavo vienen referidos a las obras .  

 

1.- ACUERDO ADOPTADO DE FECHA 14-07-2020 EN EL PUNTO Nº 4. Que dice 

textualmente: 

4.- Por unanimidad, la Junta de Gobierno aprueba, autorizar al Sr. Presidente a la firma de 

cuantos documentos fuesen necesarios para la firma del convenio sobre la ejecución de la “Balsa 

de la Fardeta”  que realizará  la CHJ en los términos convenidos 

Finalizada la  exposición de Dña Carmen Pascual, el Sr. Presidente pregunta a los 

asistentes;  si hay alguna duda o voto en contra, e  indica  que  se aprueba por unanimidad 

el acuerdo adoptado de fecha 14-07-2020 . 

 

2.- ACUERDO ADOPTADO DE FECHA 20-04-2021 EN EL PUNTO Nº 6. Que dice 

textualmente:  

6.- Por unanimidad, la Junta de Gobierno aprueba :  

1.- Facultar al Presidente como representante ante la Administración. 

2. Solicitar a la Conselleria Conselleria de Agricultura, Desarrollo Rural, Emergencia 

Climática y Transición Ecológica como al resto de las Administraciones, al amparo del Decreto 

47/87, de 13 de abril, del Consell de la Generalitat Valenciana y cuanta legislación sea aplicable, 

las ayudas que puedan corresponderle en relación con el fomento de la utilización racional de 

agua para riego, Plan de Desarrollo Rural y demás ayudas que puedan convocarse para 

subvencionar inversiones en infraestructura de la C.R., tanto a nivel estatal como autonómico 

               3.- Ejecutar, supeditada a la aprobación por la Conselleria de Agricultura, Medio 

Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Rural o el resto el Administraciones las obras 
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dirigidas para MEJORAR LA RED DE DISTRIBUCIÓN Y CAPTACIÓN, ASÍ COMO LAS QUE 

INCLUYAN ENERGÍAS RENOVABLES Y AUMENTO DE LA EFICIENCIA ENERGÉTICA. 

Coste aproximado de las obras y plazos de ejecución previstos para las inversiones. 

 4.- Facultar a la Junta de Gobierno y al Presidente para la adquisición de terrenos 

necesarios destinados a las inversiones aprobadas, facultando al Presidente para la firma de 

cuantos documentos tanto públicos como privados que fueran necesarios. 

Finalizada la  exposición del Dña Carmen Pascual, el Sr. Presidente pregunta a los 

asistentes;  si hay alguna duda o voto en contra, e  indica  que  se aprueba por unanimidad 

el acuerdo adoptado de fecha 20-04-2021   añadiendo el punto 4. 

El siguiente punto a ratificar viene dado por las obras referidas a la SEIASA  

3.- ACUERDO ADOPTADO DE FECHA 07-07-2021 EN EL PUNTO Nº 5. Que dice 

textualmente:  

5.- Por unanimidad, la Junta de Gobierno aprueba:  

1.- La ejecución de obra “PROYECTO PARA LA MEJORA DE LA EFICIENCIA 

HIDRICA Y DE LA CALIDAD DE LAS AGUAS CON INCORPORACION DE 

ENERGIAS RENOVABLES E INTEGRACION DE UN SISTEMA DE GESTION PARA 

TODO EL AREA REGABLE DE LA COMUNIDAD DE REGANTES DE LLIRIA”, 

subvencionada con los fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia de la 

Economía Española al amparo de Convenio con SEIASA 

2.- Facultar al Presidente para que, asistido del Secretario, pueda formalizar en nombre la 

Comunidad de Regantes el Convenio y cuantos documentos sean necesarios con la Sociedad 

Mercantil Estatal de Infraestructuras Agrarias (SEIASA) y/o cualquier otra Administración o 

entidad para la ejecución de la obra correspondiente al proyecto “PROYECTO PARA LA 

MEJORA DE LA EFICIENCIA HIDRICA Y DE LA CALIDAD DE LAS AGUAS CON 

INCORPORACION DE ENERGIAS RENOVABLES E INTEGRACION DE UN 

SISTEMA DE GESTION PARA TODO EL AREA REGABLE DE LA COMUNIDAD DE 

REGANTES DE LLIRIA”, Incluido en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia 

de la Economía Española. 

3.- Acuerdos a adoptar sobre la disponibilidad de terrenos. En particular, sobre 

compraventa, imposición de gravámenes, constitución de derechos reales y/o inicio de 

expediente de expropiación, necesarios para la ejecución de las obras: 

 

-        “ PROYECTO DE MODERNIZACIÓN DE LOS REGADÍOS DE LA COMUNIDAD 

DE REGANTES DE LLÍRIA. CANAL PRINCIPAL DEL CAMP DEL TURIA 

(VALENCIA). INSTALACIÓN DE UNA RED DE TRANSPORTE Y DISTRIBUCION 

PARA ABASTECER A LOS CABEZALES DE RIEGO DESDE EL POZO DIVINIA 

PROVIDENCIA”  

 

- y “PROYECTO PARA LA MEJORA DE LA EFICIENCIA HIDRICA Y DE LA 

CALIDAD DE LAS AGUAS CON INCORPORACION DE ENERGIAS RENOVABLES E 

INTEGRACION DE UN SISTEMA DE GESTION PARA TODO EL AREA REGABLE 

DE LA COMUNIDAD DE REGANTES DE LLIRIA”.  
 

 En su caso, facultar al Presidente y a la Junta de Gobierno para suscribir cuantos 

documentos públicos y privados sean necesarios a tales efectos. 
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Finalizada la  exposición del Dña Carmen Pascual   , el Sr. Presidente pregunta a 

los asistentes;  si hay alguna duda o voto en contra, e  indica  que  se aprueba por 

unanimidad el acuerdo adoptado de fecha 07-07-2021. 

 

 

SEPTIMO  PUNTO .- Aprobación, si procede, de las condiciones generales 

propuestas por la Consellería de Agricultura, Desarrollo Rural, Emergencia 

Climática y Transición Ecológica para la ejecución de las obras del proyecto capítulo 

6. Facultar a la Junta de Gobierno y al Presidente para la suscripción de cuantos 

documentos, en especial convenios, sean necesarios. 

 

 Sigue la intervención Dña Carmen Pascual para la explicación y desarrollo del 

punto en el que informa y dice :  

 

 Con respecto a las obras incluidas en el proyecto “ADECUACION Y MEJORA 

EN LA RED DE CAPTACIÓN BALSA VII Y TRANSPORTE DE LA CR LLIRIA 

DESDE LA TOMA VII DEL CANAL PRINCIPAL”, al estar financiadas al 100%  

(capítulo 6, inversiones), los condicionantes principales que impone Conselleria para la 

ejecución de las obras y que la comunidad de regantes debe aceptar en Asamblea General 

son: 

 

1) La administración ha de disponer de manera efectiva a su nombre, de los 

terrenos sobre lo que se construirán las instalaciones. 

Para ello es necesaria la construcción de un derecho real de superficie a favor de la 

Generalitat, a titulo gratuito con la finalidad expresa de la realización de las obras del 

proyecto concreto. De esta forma la Comunidad de Regantes mantiene la propiedad de la 

parcela, cediendo el derecho a construir las obras objeto del proyecto mediante la 

construcción de un dº de superficie. El derecho real se ha de constituir en escritura publica 

y registrar. 

 

La duración del derecho real será por 50 años. Una vez transcurridos los años de 

vigencia, la Comunidad de Regantes recupera no solo el uso del terreno sino que pasa a 

ser de su propiedad las instalaciones existentes en el mismo  ( se refiere a las instalaciones 

construidas). 

 

Se incluirá como motivo para la extinción del derecho real, la no ejecución, 

completa o parcia, de las obras . 

 

Por otra parte, si es necesario construir Servidumbres de paso, porque la traza de 

los elementos lineales de la instalación ( conducciones, líneas eléctricas) discurre por 

terrenos privados, la Comunidad de Regantes será la encargada de tramitar las 
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servidumbres de paso a favor de la instalación principal. En este caso se dan dos 

supuestos, según el propietario sea : 

 

- Una persona ajena a la C.R.: la servidumbre de paso se ha de constituir en 

escritura publica y registrada . 

- Un miembro de la CR: en las ordenanzas de la comunidad está incluida la 

obligación de permitir los comuneros las servidumbres, y además en este 

acuerdo se ratifica dicha obligación con respecto a esta obra en particular. No 

obstante ello, se deberá de elevar a escritura publica. 

 

2) El titular del conjunto de las obras realizadas será la Generalitat 

Valenciana, que solo puede ceder el uso. Se cederá el uso privativo a la Comunidad de 

Regantes mediante el otorgamiento de una concesión administrativa . 

Las instalaciones construidas serán bienes demaniales de la administración es decir, 

asociados a un interés general. Pero la ley de Patrimonio contempla la posibilidad de un 

uso privativo de los mismos ( articulo 56. Es uso privativo el que supone una utilización 

individualizada de los bienes de dominio público, de modo que limita o excluya su 

utilización por los demás ). 

Para poder ceder un uso individualizado a la Comunidad de Regantes, excluyendo 

su utilización por otros, se ha de otorgar una concesión administrativa a la entidad de 

riego. 

 

Las principales características de la concesión administrativa para el uso de las 

infraestructuras ejecutadas serán: 

 

- Sera una concesión directa a la Comunidad de Regantes, a titulo gratuito. 

- La concesión administrativa será por los mismos 50 años del derecho real, 

con lo que una vez transcurridos, se extinguirá la concesión y no habrá 

reversión a la administración por  “extinción” ( las instalaciones que se 

cedieron ya no serán bienes de la administración, serán de la C. R. por 

finalización del derecho real ) 

- En el documento de otorgamiento de la concesión se especificarán las 

obligaciones del concesionario, que se centran básicamente en el buen 

mantenimiento de las instalaciones y en la asunción de todos los costes 

asociados a la instalación, incluidos impuestos .  

- La posibilidad de rescate de la concesión por parte de la administración ha de 

figurar en el clausulado pero tendrá que tener una justificación clara y siempre 

va asociado a indemnización a la entidad de riego. 

- Se ha de constituir una garantía de cumplimiento de las obligaciones, que 

podrá tener la forma de un seguro de mantenimiento de las instalaciones . 
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En consecuencia, se propone adoptar el siguiente ACUERDO : 

1) Aceptar las condiciones propuestas por la Conselleria de Agricultura, 

Desarrollo Rural, Emergencia Climática y Transición Ecológica para la 

ejecución de las obras del proyecto “Obras de Interés General 

“ADECUACION Y MEJORA EN LA RED DE CAPTACIÓN BALSA VII 

Y TRANSPORTE DE LA CR LLIRIA DESDE LA TOMA VII DEL CANAL 

PRINCIPAL”con financiación publica al 100% 

2) Facultar al Presidente para comunicar a Conselleria el anterior acuerdo . 

 

Finalizada la  exposición del Dña Carmen Pascual   , el Sr. Presidente pregunta a 

los asistentes;  si hay alguna duda o voto en contra, e  indica  que  se aprueba por 

unanimidad el punto nº 7. 

  

OCTAVO PUNTO .- Acuerdos a adoptar sobre la disponibilidad de terrenos y, en 

especial, sobre compraventa, imposición de gravámenes o constitución de derechos 

reales necesarios  para la ejecución por la Conselleria de Agricultura, Desarrollo 

Rural, Emergencia Climática y Transición Ecológica de las obras de interés general 

capítulo 6. En su caso, facultar al Presidente y a la Junta de Gobierno para suscribir 

cuantos documentos públicos y privados sean necesarios a tales efectos. 

 

 Sigue la intervención Dña Carmen Pascual para la explicación y desarrollo del 

punto en el que informa y dice :  

 

 En la línea de lo anterior, es necesario aprobar en asamblea general la formación 

de una relación de parcelas y propietarios afectados por las servidumbres y gravámenes 

necesarios en caso de ser necesario. Si así fuese, se comunicaría a los afectados a los 

efectos de suscribir un convenio con los mismos que recoja las condiciones con el detalle 

de las servidumbres y sus obligaciones. Se recuerda que los comuneros tienen obligación 

de dejar paso por sus propiedades. 

 

 Así pues, se somete a votación  facultar a la Junta de Gobierno para constitución 

de las servidumbres necesaria para la ejecución y mantenimiento de las obras, para la 

negociación de las condiciones de las servidumbres de los propietarios ajenos a la 

Comunidad y al presidente para suscribir los documentos públicos de constitución de 

servidumbre de acueducto y paso sean necesarios. Facultar al Presidente para ceder, en 

su caso la servidumbres a la Conselleria  

 

Finalizada la  exposición del Dña Carmen Pascual   , el Sr. Presidente pregunta a 

los asistentes;  si hay alguna duda o voto en contra, e  indica  que  se aprueba por 

unanimidad el punto nº 8. 
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NOVENO PUNTO .- Aprobación, si procede, previa deliberación de la 

reincorporación de  usuario/s , según acuerdos de la Junta de Gobierno. 

 

 Toma la palabra el  Sr. Presidente  dando lectura a los siguientes acuerdos por los 

que se reincorporan parcelas en censo :  

 

Acuerdo adoptado el 17-03-2021 . 

3.- Por unanimidad, la Junta de Gobierno aprueba:  el informe técnico confeccionado , de 

fecha 12 de Marzo nº RE 282/2021,  para la reposición de la parcela en el censo 

46149.181.0093 según solicitud con registro de entrada 142/2021 Agricola 

Montedeta. 

 Teniendo en cuenta el acuerdo adoptado por la Asamblea General celebrada el 

pasado 17 de Julio de 2020 por el que  ;” se aprueba que todas aquellas parcelas que se 

reincorporen al censo deberán de abonar un recargo de un 20% sobre los importes 

pendientes o suspendidos desde la fecha de la baja . Debiendo de estar al corriente de los 

pagos más el 20%”. 

Este acuerdo debe ser ratificado en la próxima Asamblea General Ordinaria a 

celebrar durante el ejercicio 2021. 

4.- Por unanimidad, la Junta de Gobierno aprueba:  el informe técnico confeccionado, de 

fecha 12 de Marzo nº RE 283/2021,  para la reposición de la parcela en el censo 

46149.064.0005 según solicitud con registro de entrada 225/2021 Ismael Domingo 

Oliver . 

Teniendo en cuenta el acuerdo adoptado por la Asamblea General celebrada el 

pasado 17 de Julio de 2020 por el que  ;” se aprueba que todas aquellas parcelas que se 

reincorporen al censo deberán de abonar un recargo de un 20% sobre los importes 

pendientes o suspendidos desde la fecha de la baja . Debiendo de estar al corriente de los 

pagos más el 20%”. 

Este acuerdo debe ser ratificado en la próxima Asamblea General Ordinaria a 

celebrar durante el ejercicio 2021. 

Finalizada la intervención  , el Sr. Presidente pregunta a los asistentes;  si hay 

alguna duda o voto en contra, e  indica  que  se aprueba por unanimidad el punto nº 9. 

 

 

DECIMO  PUNTO .- Renovación de Junta de Gobierno: Cargos a renovar: Vice-

Presidente y 4 Vocales de la Junta de Gobierno, 1 Vocal suplente de Junta de 

Gobierno, 1 Vocal suplente de Jurado de Riego. 
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 Toma la palabra el Sr. Presidente dando lectura a la única candidatura presentada 

para la renovación de cargos de la Junta de Gobierno . 

 

Candidatura de los firmantes en los documentos adjuntos, que presenta para las 

elecciones convocadas en la Asamblea General del próximo 16 de Julio de 2021 

VICE-PRESIDENTE : 

D. Vicente Gil Castellano               DNI 19.871.073Q 

VOCALES TITULARES: 

D. Francisco Maicas Leon     DNI 73.730.712-A 

D. Jesus Sanchis Forment     DNI 22.618.815-V 

D. Juan Peris González     DNI 19.477.534-F 

D. Vicente Fombuena Alcocer     DNI 85.076.001-J 

VOCALES SUPLENTES 

D. Vicente Cano Vidal     DNI 79.160.238-B 

VOCAL SUPLENTE JURADO DE RIEGO 

D. Luis Miguel Sornosa Feltrer     DNI 73.577.059-J 

 

El Sr. Presidente pregunta a los asistentes;  si hay alguna duda o voto en contra, e  

indica  que  se aprueba por unanimidad la candidatura presentada . 

  

UNDECIMO PUNTO.- Ruegos y preguntas. 

 

 Toma la palabra Esther Mañez , solicitando aclaración , sobre el cobro de la 

derrama de 15€-16€. A lo que el Sr. Presidente de informa que los 16€ corresponde su 

aplicación a la Cdad con infraestructuras y posibilidad de riego y los 15€ a la Cdad de la 

zona de la ampliación que aunque pertenecen a la demarcación de la concesión de la C.R. 

no pueden regar hasta el desarrollo del correspondiente proyecto. 

 

 Sigue la intervención el Sr. Presidente que dirigiéndose a los asistentes propone 

para que se autorice a la Junta de Gobierno,  a  que en la medida de lo posible , si cabe la 

posibilidad de abaratar alguna de las derramas ,se abarate  al igual que si hiciese falta 

subirlas también se suban. 

 

 -Toma la palabra Jose Garcia , informando que después de realizar los trabajos de 

conexión con la red de Mas de capella, en el que se dijo la disponibilidad del servicio las 

24 horas del día, no tenia agua. A lo que la Técnico Dña Eugenia Luna , le indica que la 
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red no ha sido modificada, únicamente la conexión de abastecimiento a la red general. Y 

que sea un problema puntual. 

 

  

 

De lo que yo, el Secretario y de lo tratado en la Junta, doy fe , firmando la presente 

Acta junto con el Sr. Presidente;  en Llíria 16 de Julio de 2021,  siendo  las 20:10 horas . 

VºBº El  Presidente       El  Secretario 
 


